

## 74 députés de gauche refusent la soumission au Medef

Écrit par Martine Billard  
Mercredi, 10 Avril 2013 11:00

---

Le vote de la loi Medef à l'assemblée nationale est une mauvaise nouvelle pour les salariés et la preuve supplémentaire que le gouvernement Ayrault s'enfonce un peu plus dans le libéralisme. Alors que les travailleurs défilaient dans les rues de France pour redire leur opposition à une loi transcrivant l'accord made in Medef, 74 députés de gauche (Front de Gauche, Europe Ecologie, Parti Socialiste) ont par leur vote contre ou abstention dit clairement qu'ils refusaient que le Medef fasse la loi à l'assemblée. C'est plus que lors du vote contre le TSCG, montrant ainsi que l'accumulation des régressions sociales et la soumission à la finance et au patronat n'est plus supportable. L'adoption de cette loi n'a été possible que grâce à l'abstention bienveillante de la droite pour cette loi du Medef avec laquelle ils étaient en fait d'accord comme en témoignent les débats.

Le Parti de Gauche salue le courage de celles et ceux qui ont ainsi refusé de se soumettre malgré les pressions et les menaces, alors que le gouvernement a tout fait pour qu'aucune voix ne manque dans les rangs des partis de gouvernement et que le débat a été réduit en temps malgré l'opposition opiniâtre des députés du Front de Gauche.

La bataille continue au Sénat. Le Parti de Gauche appelle les sénateurs PS et d'Europe Ecologie à suivre l'exemple de leurs collègues de l'assemblée qui n'ont pas voté pour cette loi. Ils en permettraient ainsi le rejet.

Ils sont les signes concrets qu'une majorité alternative peut se dessiner dans le pays. Nous les appelons maintenant à nous rejoindre pour marcher le 5 mai contre la finance et l'austérité pour la 6ème République.